

Erste Mannschaft spielt im Pokalviertelfinale in Walldürn

14.08.2015 06:45 von Albrecht Morast

Kommenden Sonntag, den 16. August, werden im Fußballkreis Buchen die Viertelfinals Spiele um den Krombacher Kreispokal ausgetragen. Nach drei Erfolgen im Pokalwettbewerb konnte sich unsere Erste Mannschaft für die vierte Runde qualifizieren. Dort trifft unser Team auf die Eintracht aus Walldürn. Spielbeginn in Walldürn ist um 17:00 Uhr.

Nach den drei Auswärtserfolgen beim FC Eubigheim, beim VfR Gommersdorf 2 und vergangenen Sonntag beim SV Waldhausen steht unsere Erste Mannschaft nun im Viertelfinale um den Krombacher Kreispokal. Auch in der vorherigen Spielzeit erreichte unser Team die Runde der letzten Acht, musste sich allerdings nach 120 kämpferischen Spielminuten gegen den späteren Kreispokalsieger und Kreisligavizemeister, den FC Donebach, geschlagen geben. Trotz der Niederlage ließen unsere Spieler die Köpfe nicht hängen, sondern spielten eine Klasse Verbandsrunde.

Lange nicht mehr gegen die Erste aus Walldürn gespielt

Beim vierten Pokalspiel muss unsere Erste erneut auswärts antreten, jetzt bei Eintracht Walldürn. Da Walldürn in der letzten Saison noch in der Landesliga auf Punktejagd ging, durfte die Eintracht im Verbandspokal antreten. Jedoch war dort in der ersten Runde gegen den Neu-Landesligisten SV Osterburken nach einer 1:2 Niederlage Schluss. Weil Walldürn im Verbandspokal spielen durfte, stand die Eintracht gleich in der dritten Runde um den Kreispokal. Hierbei konnte sich Walldürn mit 3:2 beim TSV Mudau durchsetzen.

Wann sich die Erste Mannschaft von Walldürn und unsere Erste das letzte Mal in einem Pflichtspiel gegenüber standen, kann die Redaktion an dieser Stelle leider nicht beantworten. Doch es ist davon auszugehen, dass eine solche Partie schon etwas länger her ist. In der Kreisliga treffen beide Teams bereits am dritten Spieltag erneut in Walldürn aufeinander. Wenn unsere Erste auf Walldürn traf, war dies die Zweite Mannschaft aus der Wallfahrtsstadt, die in der A-Klasse beheimatet ist.

Vielleicht kann sich unsere Erste in dieser Saison für das Kreispokal Halbfinale qualifizieren, wodurch das Auswärtsspiel beim Ligakonkurrenten gewonnen werden muss. Eine zusätzliche Motivation sollte sein, dass der Gewinner in der kommenden Pokalsaison im Verbandspokal antreten darf. Zusätzlich steigt der Gewinner erst in der 3. Runde des Kreispokals ein.

Viele urlaubsbedingte Ausfälle bei unserer Mannschaft

Personell muss unser Trainer Jürgen Göbes gleich mehrere Veränderungen vornehmen. Alex Dörr, der bereits vergangene Woche pausierte (Urlaub), fehlt auch am Sonntag. Zusätzlich fehlen werden David Holderbach, Fabian und Jonas Aumüller, Dominik Müller, Martin Hornung, Kai Schifferdecker, Felix Holderbach und Moritz Öppling, die sich alle im Urlaub befinden.

Chance für Ergänzungsspieler

Somit steht unserem Trainer weniger als die Hälfte der Spieler noch zur Verfügung, die gegen Waldhausen auf dem Spielberichtsbogen standen. Doch Jürgen Göbes sieht die Ausfälle auch als Chance, denn jetzt können sich andere Spieler im Dress unserer Ersten Mannschaft beweisen. Man darf nämlich nicht vergessen, dass in der kommenden Woche die Kreisligasaison beginnt und auch hier der eine oder andere Spieler wegen einer Urlaubsreise fehlen wird. Wir dürfen also gespannt sein, welche Startelf unser Trainer auf das Spielfeld schicken wird.

Das Viertelfinale um den Krombacher Kreispokal:

Sonntag, den 16. August, 17:00 Uhr Eintracht Walldürn - TSV